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L'anno 2015, il giorno 19 del mese di Marzo si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n.-15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 200851 del 12

maÍzo 2015 e gli OdG suppletivo prot.209893 del 17 marzo 2015 e218657 del 19 marzo 2015 per tratfare

gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra A. M. Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente chiama l'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Colletti, Di

Fazio,Inzerillo LaValle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlatae Terzo. Risultano assenti i seguenti consiglieri:

Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Vella e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

il Consigliere Di Fazio chiede l'inversione dell'OdG e il Presidente Inzerillo I'accorda passando al II punto

iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti, nominando scrutatori alle ore 10,03 i Consiglieri La

Valle, Sala e Savoca e il Consiglio approva all'unanimità.

Alle ore 10,05 entra il Consigliere Giocaliero.

Si dà lettura del verbale del04 Marzo 2015.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,15. Risultano presenti alla votazione i Consiglieri Cardella,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Risultano

assenti i Consiglieri Duminuco, Greco, Guaresi, Vella e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,18 entra il Consigliere Guaresi.

Si dà lettura del verbale del 05 Marzo 2015.

Alle ore 10,20 escono i Consiglieri La Valle e Savoca e il Presidente li sostituisce come scrutatori con i

Consiglieri Di Fazio e Guaresi.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,35. Risultano presenti alla votazione i Consiglieri Cardella,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo, Risultano assenti i

Consiglieri Duminuco, Greco, La Valle, Savoca, Vella e il Presidente Tomaselli.

Si dà lettr+ra del verbale dell'11 Marzo 2015.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,45. Risultano presenti alla votazione i Consiglieri Cardella,
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colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo.

consiglieri Duminuco, Greco, La valle, Savoca, vella e il presidente Tomaselli.

Alle ore 10,46 entra il Consigtiere Greco.

Si dà lettura del verbale del 12 Marzo 2015.
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Il Presidente' non essendoci nessllna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,55. Risultano presenti alla volazione i Consiglieri Cardella,

Colletti, DiFazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlatae Terzo. Risultano assenti i
consiglieri Duminuco, La valle, savoca, Vella e il presidente Tomaselli.

Si dà lettura del verbale del 18 Marzo 2015.

Il Presidente' non essendoci nessuna obiezione da parle del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 11,05. Risultano presenti alla votazione i Consiglieri Cardella,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo. Risultano assenti i
consiglieri Duminuco, La valle, Savoca, vella e il presidente Tomaselli.

Il Presidente Inzerillo nell'ambito delle comunicazioni informa i Consiglieri che gli sono pervenute

lamentele da parte di cittadini residenti nel territorio di Palermo, ma anche di Villabate e di Ficarazzi, che

percorrono la parallela all'autostrada, che denunciano I'assoluta mancanza di illuminazione pubblica e la
presenza di numerosissime buche che oltre a rendere difficoltoso il transito lo rendono pericoloso.

In merito a ciò il Consigliere Marchese informa il Consiglio di aver già presentato una nota per la risoluzione
della problematica.

Interviene il Consigliere Di Fazio, il quale si rammarica nel constatare che in questo caso gli unici interventi

che vengono effettuati sono quelli richiesti dai vigili urbani.

Il Consigliere Sala asserisce che esiste un numero verde dei vigili urbani dedicato alle problematiche di

buche stradali e ha verificato personalmente che gli interventi richiesti tramite i vigili urbani sono espletati in

tempi brevi.

Il Consigliere Di Fazio replica che è inaccettabile che l'istituzione rappresentata dal Consiglio di

Circoscrizione per l'eliminazione delle buche stradali, debba essere filtrata dalla polizia Municipale.

Alle ore 11,10 entra il Presidente Tomaselli che presiede la seduta ed esce il Consigliere Cardella.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Guaresi il quale informa il Consiglio che i numerosissimi residenti

della via Kolbe lo hanno più volte contattato per comunicare l'assoluta inefficienza dell'operatore ecologico

che presta servizio nella succitata via. Tale inefficienza è stata verificata dal Consigliere Guaresi e chiede di

far sostituire tale operatore ecologico.

Il Vice Presidente Inzerillo aggiunge a quanto detto che molte vie come via Brancaccio, via Conte Federico,

via Emiro Giafar, via Azolino Hazon ePiazza dei Signori non hanno nessun operatore ecologico dal mese di

agosto e l'arrivo della bella stagione lo preoccupa fofiemente.

Alle ore 11,20 esce il Consigliere Giocaliero.
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ll Presidente Tomaselli ìnforma i Consiglieri che per una migliore organizzazione

intenzione fare un ordine del giorno suppletivo alla settimana e preferibilmente il

dell'attività

giovedì, fatte salve

situazioni di urgenza che valuterà personalmente.

Il Presidente comunica altresì che sabato 2l marzo alle ore 15,00 nell'ambito della manifestazione "Palermo

apre le porte", l'Associazione Castello Maredolce e I'istituto comprensivo Maredolce ex Oberdan insieme

alla Seconda Circoscrizione effettueranno una sfilata in abiti medievali che partirà dall'istituto comprensivo

Maredolce ex Oberdan alle ore 15,00 e arriverà al Castello alle ore 17,00.

Personalmente si è occupato di risolvere numerosissime problematiche legate alla manifestazione e ne cita

qualcuna come il servizio traffico della Polizia Municipale, servizio di spazzamento lungo tutto il percorso

compreso il Castello Maredolce, dove verranno collocate delle piante ornamentali, il servizio della Polizia

Municipale a cavallo e il gonfalone del Comune.

In merito a quanto dichiarato dal Presidente Tomaselli, interviene il Consigliere Scarlata il quale ritiene si

debba anche effettuare il servizio di diserbo in quanto a suo alviso è poco decoroso far transitare il corteo in

mezzo alle erbacce.

Il Consigliere Scarlata in merito agli ordini del giorno suppletivi precisa che delle cinque mozioni presentate

solo 3 erano state inserite nel primo ordine del giorno suppletivo e pertanto, stante l'urgenza, si è trovato

costrefto ad insistere per fare effettuare un secondo ordine del giorno che prevedesse l'inserimento delle

rimanenti due mozioni.

I1 Presidente Tomaselli in merito alla questione chiarisce che la nuova organizzazione prescinde

dall'episodio citato dal Consigliere Scarlata, in ogni caso anticipa che si attenzionerà maggiormente sugli

ordini del giorno e sulle eventuali urgenze che debbono essere sottoposte personalmente dal Consigliere alla

sua persona.

I Consiglieri Sala e Scarlata chiedono il prelievo della mozione 210985 iscritta all'OdG suppletivo.

Si dà lettura della mozione n. 210985 del 17.03.2015 a firma del Consigliere Scarlata avente per oggetto:

"Regolare plulizia del mercatino rionale di via Oreto" e il Consigliere Scarlata la descrive brevemente,

sottolineando che i residenti lamentano il mancato servizio di pulizia nelle vie Della Concordia, Sacheli e

parte della via Della Conciliazione, al termine del mercatino del sabato. Poiché questa spazzatura rimane in

loco fino a lunedì chiede al Consiglio di esprimere parere favorevole alla mozione per assicurare ai residenti

una più attentapulizia ad ogni chiusura di mercato e dare alle vie un aspetto più decorose.

Dopo ampia discussione la mozione prot. n. 210895 viene approvata all'unanimità alle ore 11,40. Risultano

assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Duminuco, Giocaliero, La Valle, Savoca, Terzo e Vella.

Alle ore 11,41 esce il Consigliere Marchese e si chiede la verifica del numero legale e il Presidente chiama

l'appello. Risultano presenti oltre al Presidente Tomaselli i consiglieri Colletti, Di Fazio, Greco, Guaresi,

Inzerillo, Sala e Scarlata, pertanto mancando il numero legale, il Presidente rinvia la seduta di Consiglio alle

ore 12,41 ad un'ora a norma di regolamento.
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Alle ore 12,41 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio,

Consiglieri Colletti, Di Fazio e Sala. Pertanto mancando il numero

all'indomani, come da regolamento in seduta di prosecuzione.

Il Segretario

(Esp. ,|pm.vop.,ig.ra A. M. Geraci)
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legale chiude la seduta, rinviaindciló 
'

Il Presidente

(Dott. Antonio Tomasell

iovanni {nzerillo)
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